

lunes 20 de junio de 2016

Concluyen con gran éxito de participación las actividades programadas por el Ayuntamiento de Antequera con motivo de la conmemoración del Día Internacional para la Promoción de la Salud de las Mujeres

El Área de Igualdad, Equidad, Accesibilidad y Cooperación Ciudadana informa de la conclusión del programa de actividades desarrollado en nuestra ciudad con motivo de la conmemoración del Día Internacional para la Promoción de la Salud de las Mujeres.



Descargar imagen

Entre estas iniciativas realizadas, destaca el Programa de Crecimiento Personal para Mujeres, habiendo estado dirigido por la psicóloga sanitaria especialista en intervención Social Nerea Casado y contando con una gran participación.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Igualdad y Equidad, María Dolores Gómez, presidieron la semana pasada el simbólico acto de entrega de diplomas a todas las mujeres que desarrollaron un taller dirigido para aumentar la autoestima personal y que fue de gran utilidad según manifestaron tanto participantes como ponentes del mismo.



Descargar imagen